

El 4 de octubre será la apertura de la Escuela de Resiliencia de Mercociudades, el inicio de las jornadas será presidido por el intendente anfitrión, Yamandú Orsi. Participarán de la formación 25 representantes de gobiernos locales de Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú y Uruguay.

La Escuela se realizará en dos localidades del departamento de Canelones, el 4 de octubre en la ciudad homónima de Canelones y el 5 de octubre en la ciudad de Santa Lucía. En la jornada de apertura intervendrán el intendente de Canelones, Yamandú Orsi, el secretario ejecutivo de Mercociudades, Lautaro Lorenzo, el representante de la Red de Ciudades Resilientes, Luis Bonilla, y la directora de la Dirección Nacional de Aguas, Viviana Pesce, y el alcalde de la ciudad de Canelones, Darío Pimienta.

El objetivo de la Escuela de Resiliencia es brindar herramientas a los gobiernos locales para mejorar y/o elaborar sus estrategias de resiliencia, en esta edición se hará un especial énfasis en la gestión del agua y los recursos hídricos.

Después de finalizada la capacitación se entregará un certificado de participación para quienes completen el 100% de asistencia. Además, se seleccionarán tres casos que recibirán apoyo para su desarrollo a través de asistencia técnica, intercambio de experiencias u otros mecanismos que lleven a la práctica las estrategias de resiliencia.

Las personas seleccionadas para participar son:

Rodolfo Di Pinto, de la Municipalidad de La Banda del Río Salí, Argentina.

Nestor Brandoni, de la Municipalidad de La Rioja, Argentina.

Valeria Ilarraz, de la Municipalidad de Mercedes, Argentina.

Silvina Serra, de la Municipalidad de Santa Fe de la Vera Cruz, Argentina.

Pablo Quiroga, de la Municipalidad de Yerba Buena, Argentina.

Thais Prado, de la Secretaría de Estado de Medio Ambiente del Distrito Federal, Brasil.

Dayane Andrade, de la Secretaria do Meio Ambiente de Niterói, Brasil.

Daniella Batista, de la Prefeitura de Registro, Brasil.

Éverson Gardel, de la Prefeitura de São Leopoldo, Brasil.

Helder Telles, de la Prefeitura de São Paulo, Brasil.

Jocelyn Ávila, de la Municipalidad de Peñalolén, Chile.

Manuel Quezada, del Gobierno Autónomo Descentralizado de Nabón, Ecuador.

María del Rosario, de la Municipalidad de Asunción, Paraguay.

Jhonatan Acuña, de la Municipalidad Metropolitana de Lima, Perú.

Leonardo Herou, del Gobierno de Canelones, Uruguay.

María Federici, del Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria, Uruguay

Bruno Pacheco, de la Intendencia Departamental de Canelones, Uruguay.

Pablo García, de la Intendencia de San José, Uruguay.

Virginia Toledo, de la Intendencia Departamental de Lavalleja, Uruguay.

Guzmán Quintero, de la Intendencia de Montevideo, Uruguay.

Rubén Pimienta, del Municipio de Canelones, Uruguay.

Ana Terzano, de la Intendencia de Montevideo, Uruguay.

Gonzalo Melogno, del Municipio de San Ramón, Uruguay.

Fernando Chevalier, del Municipio de San Ramón, Uruguay.

Leonardo Mollo, del Municipio de Santa Lucía, Uruguay.

La capacitación cuenta con el apoyo de diversas organizaciones especializadas en calidad de colaboradores: ICLEI, UNDRR, CAF, Cepal y ONU Habitat.

Acceda al programa de la actividad.

Por consultas comunicarse al correo electrónico resiliencia@mercociudades.org.

La Escuela de Resiliencia de Mercociudades es una herramienta del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades, que cuenta con el apoyo y respaldo técnico de la Red de Ciudades Resilientes. En esta edición, cuenta además con la colaboración especial del proyecto “«Adaptación en Acción, cuenca de Santa Lucía», liderado por la Dirección Nacional de Aguas del Ministerio de Ambiente de Uruguay, financiado por el Programa Euroclima+ de la Unión Europea.